

## Une nouvelle jeunesse pour le parc municipal Georges-Pellerin

***Mercredi 12 avril, c'était l'inauguration, avec les enfants du centre de loisirs, de la nouvelle tyrolienne installée dans le parc Pellerin, l'occasion de découvrir tous les travaux effectués ces dernières semaines pour poursuivre la transformation du parc en cœur de ville.***

Le parc Georges-Pellerin, du nom d'un ancien maire de Malaunay, est un espace public d'environ 10 000 m<sup>2</sup> en cœur de ville de Malaunay. Lieu de vie, lieu de jeux pour les enfants, de promenades pour les familles et les personnes âgées, c'est aussi un lieu de découverte et de rencontres avec les animaux qui y vivent, notamment dans les trois bassins où évoluent cygnes, oies et oisons, canards...

Doté d'une zones de pique-nique et d'aires de jeux pour les plus jeunes (toboggan, balançoire...) ainsi qu'une cabine téléphonique anglaise transformée en boîte à livres où les habitants peuvent venir échanger leurs dernières lectures, le parc Pellerin vient de s'enrichir de deux nouvelles aires de jeux avec un parcours en bois (fourniture du jeu par FD aménagement et pose par Environnement Service - 12 288€) et une imposante tyrolienne de 25 mètres de long (fourniture du jeu par FD aménagement et pose par Environnement Service - 22 234 €).

Et c'est presque un tout nouveau parc qu'ont pu découvrir les enfants du centre de loisirs le mercredi 12 avril lors de l'inauguration - tant attendue ! - de la tyrolienne dont les premières lancées leurs avaient été réservées par le maire Guillaume Coutey et les élus de la Ville.

En effet, outre ces nouveaux jeux, de nombreux travaux ont été effectués ces dernières semaines avec la reprise et la création d'avaloirs pour améliorer l'écoulement de l'eau pluvial (par l'entreprise Follain - 4578 €), la réfection des bancs de l'aire de jeux des maternelles en régie municipale avec l'achat de 3 bancs gabion avec assise (1321 €), le changement des clôtures des bassins en treillis soudé (par l'entreprise Clôture Tropard - 23 740 €) et la réfection des entrées côtés rue du Parc et allée Berégovoy (par l'entreprise Follain - 8943 €).

*Cette campagne de travaux, pour un montant total de plus de 70 000 €, ne vise pas seulement à embellir et améliorer l'accessibilité du parc mais aussi à transformer ce lieu de promenade en lieu d'interactions, en lieu de vie pour les habitants.*

*Ainsi, nous y accueillerons de plus en plus d'événements : cet été, par exemple, beaucoup d'animations culturelles, musicales et sportives du programme Vive l'été à Malaunay se tiendront dans le parc et c'est aussi là que nous installerons en juillet-août le conteneur qui sera le point d'échange citoyen pour imaginer le futur tiers-lieu de Malaunay !*

Guillaume Coutey